

Boletín de prensa

LUNDIN GOLD PRESENTÓ SU MEMORIA DE SOSTENIBILIDAD 2024 Y DESTACÓ SU COMPROMISO CON EL TRIPLE IMPACTO ESG Y EL DESARROLLO TERRITORIAL

29 de agosto de 2025 (Quito- Ecuador). – Con una operación que se consolida como referente de minería responsable en América Latina, Lundin Gold presentó su Memoria de Sostenibilidad 2024 en eventos realizados en Quito y Guayaquil, en colaboración con la Cámara de Industrias y Producción de Quito, la Cámara de Industrias de Guayaquil y la Universidad San Francisco de Quito. Estas jornadas reunieron a líderes empresariales, gremios, academia, medios y aliados estratégicos, y ofrecieron una reflexión sobre el papel de la minería en el desarrollo económico y social del país, en un entorno que demanda modelos sostenibles e inclusivos.

“La sostenibilidad no es una etiqueta, es la forma en la que tomamos decisiones y nos relacionamos con el entorno. En Lundin Gold creemos que la minería bien hecha es una verdadera aliada del desarrollo territorial, económico y humano”, afirmó Sheila Colman, vicepresidenta Legal y de Sostenibilidad de Lundin Gold. El informe refleja una gestión centrada en el enfoque ESG (ambiental, social y de gobernanza), con resultados concretos, medibles y con impacto transformador en el territorio.

Alineada con su Estrategia de Sostenibilidad 2021–2025, la Compañía ha integrado de forma transversal los criterios ESG, impulsando acciones que fortalecen la relación con sus grupos de interés, promueven legitimidad social y posicionan a la minería como una actividad clave frente a los desafíos actuales.

Cuidado ambiental con enfoque técnico y comunitario

En 2024, Lundin Gold avanzó en la aplicación de mejores prácticas ambientales. Entre los resultados más destacados están:

- Entre 2021 y 2024 se logró la reducción del **40% en el consumo de agua por persona en Fruta del Norte.**
- El **94 % de los residuos no peligrosos fueron reciclados o reutilizados**, promoviendo la circularidad de recursos.
- **3,7 hectáreas fueron restauradas** con vegetación nativa, alcanzando un total de **15,4 ha intervenidas entre 2021 y 2024.**

Además, se fortaleció el Programa de Monitoreo Comunitario de Agua, mediante el cual 17 personas de comunidades cercanas fueron capacitadas, promoviendo la transparencia y la protección del recurso hídrico en la región.

Desarrollo que transforma vidas

El impacto directo de la operación minera en la calidad de vida de las comunidades cercanas es evidente. A la fecha, la inversión social acumulada de la Compañía, en alianza con Fundación Lundin, supera **los USD**

44 millones, destinados a salud, conectividad, infraestructura, educación, emprendimiento y trabajo con pueblos indígenas. Entre los avances más significativos se destacan los siguientes:

- Cobertura de internet comunitario: del 16% en 2010 al 100% en 2024.
- Cobertura eléctrica: del 84% en 2010 al 97% en 2024.
- Acceso a agua potable: del 47% en 2010 al 72% en 2024.
- Acceso a alcantarillado: del 35% en 2010 al 49% en 2024.

El compromiso de Lundin Gold con el desarrollo comunitario se visibiliza a través de un trabajo integral en las comunidades, tanto en el ámbito educativo como en programas de salud mental. Entre los resultados obtenidos en 2024 se destacan:

- Graduación del **100%** de **estudiantes de Los Encuentros** como bachilleres.
- **46 jóvenes accedieron a estudios de educación superior**
- Incremento en la participación en la **Academia cultural, educativa y deportiva Los Encuentros-ACCEDELE del 41% en 2023 al 55% en 2024.**
- Las **atenciones psicológicas** en comunidades **se triplicaron**, pasando de 186 en 2023 a **607 en 2024.**

Gobernanza ética y transparencia como base del desempeño

Lundin Gold sustenta su sostenibilidad en una gobernanza ética, robusta y participativa, que asegura integridad, cumplimiento y rendición de cuentas. Este enfoque se refleja en acciones como:

- Capacitación a gobiernos locales y organizaciones indígenas.
- Pago de regalías y cooperación con comunidades.
- Participación activa en la **Iniciativa para la Transparencia en las Industrias Extractivas (EITI).**
- Desarrollo de alianzas estratégicas con actores públicos y privados.

Desde 2019, la mina Fruta del Norte ha generado cerca de **USD 4.000 millones en exportaciones**, más de **3.200 empleos directos e indirectos**, y **en 2024 aportó más de USD 270 millones al Estado ecuatoriano**. Estos resultados reflejan una visión de desarrollo compartido, donde la minería genera valor más allá de lo económico: transforma territorios, fortalece capacidades locales y contribuye a reducir brechas estructurales, fomentando el respeto por las comunidades y la protección del ambiente como parte del compromiso de Lundin Gold con una minería responsable.

Acerca de Lundin Gold

Lundin Gold, con sede en Vancouver, Canadá, es propietaria de la mina de oro Fruta del Norte, ubicada en el sureste de Ecuador. Fruta del Norte se encuentra entre las minas de oro en operación con mayor ley del mundo. La Compañía opera con transparencia y de acuerdo con las mejores prácticas internacionales. Lundin Gold está comprometida con generar valor a través de la excelencia operacional y el crecimiento, al mismo tiempo que proporciona beneficios económicos y sociales en las comunidades cercanas, fomenta un lugar de trabajo saludable y seguro, y minimiza el impacto ambiental. Además, Lundin Gold se enfoca en la exploración continua de su extenso y prospectivo paquete de concesiones con el objetivo de identificar y desarrollar nuevas oportunidades de recursos que garanticen la sostenibilidad y el crecimiento a largo plazo de la Compañía y el de sus grupos de interés.

Para obtener más información por favor contactar a:

Lundin Gold

Elizabeth Cabrera, gerente de Comunicaciones
593 2-299-6400
593 990-631963
elizabeth.cabrera@lundingold.com
www.frutadelnorte.com

Fotografías propuestas



Pie de Foto: Miembros de Lundin Gold y la Cámara de Industrias y Producción de Quito, tras la presentación oficial de la Memoria de Sostenibilidad 2024 de la Compañía.



Pie de Foto: Presentación de los principales hitos de la Memoria de Sostenibilidad 2024 de Lundin Gold, por parte de Sheila Colman, vicepresidenta Legal y de Sostenibilidad de Lundin Gold.



Pie de Foto: Miembros de Lundin Gold y la Cámara de Industrias de Guayaquil, tras la presentación oficial de la Memoria de Sostenibilidad 2024 de la Compañía.